



PARLAMENTO
ABIERTO

La voz de la ciudadanía

COMISIÓN ESPECIAL DE FOMENTO A LA INVERSIÓN EN INFRAESTRUCTURA PARA LA CIUDAD

ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN DE INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN

9 DE NOVIEMBRE DE 2016

ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL
VII LEGISLATURA
COORDINACION DE SERVICIOS PARLAMENTARIOS
ESTENOGRAFIA PARLAMENTARIA



VII LEGISLATURA

SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO

Comisión Especial de Fomento a la Inversión en Infraestructura para la Ciudad
Reunión de Trabajo

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA

Sala Benita Galeana

09 de noviembre de 2016

EL C. PRESIDENTE DIPUTADO RAUL ANTONIO FLORES GARCIA.- Muy buenos días a todas y todos.

Quiero agradecer la presencia de la diputada Mariana Moguel, Secretaria de esta Comisión; al Luciano Jimeno Huanosta que es integrante también; su servidor en funciones de Presidente porque sabemos que estas son de las que despreció MORENA en su momento, pero bueno nosotros estamos cumpliendo, así como Mariana y el propio Luciano cumplen en otras, pues así nosotros cumplimos con esta porque el trabajo legislativo, el trabajo en bien de la ciudad no se puede frenar.

Vamos a celebrar esta segunda reunión de trabajo de la Comisión Especial de Fomento a la Inversión en Infraestructura para la Ciudad, es el día 9 de noviembre del 2016 y son las 10:34 horas.

Pido a la Secretaría por favor; diputada Secretaria, pueda proceder a pasar la lista de asistencia y verificar que exista el quórum legal.

LA C. SECRETARIA DIPUTADA MARIANA MOGUEL ROBLES.- Claro que sí, por instrucciones de la Vicepresidencia se procede a pasar lista de asistencia.

(Pasa lista de asistencia)

Señor Vicepresidente, hay 3 diputados presentes, por lo que hay quórum.

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias. Se abre la sesión.

Le solicito, diputada Secretaria, pudiera dar lectura a la orden del día y solicitar su aprobación.

LA C. SECRETARIA.- Claro que sí, por instrucciones del diputado Vicepresidente se va a dar lectura al orden del día relativo a la sesión de la segunda reunión de trabajo de la Comisión Especial de Fomento a la Inversión en Infraestructura para la Ciudad, programada para el día de hoy 9 de noviembre del año 2016, a las 10:00 horas en el Salón "Benita Galeana" de este Recinto Legislativo.

- 1.- Lista de asistencia y declaración de quórum.
- 2.- Lectura y aprobación del orden del día.
- 3.- Aprobación del acta de la primera sesión ordinaria de la Comisión.
- 4.- Presentación del formato general para llevar a cabo las reuniones de trabajo de la Comisión con funcionarios del Gobierno de la Ciudad.
- 5.- Comentarios de aprobación del formato enunciado en el punto anterior.
- 6.- Asuntos generales.

Por instrucciones del diputado Vicepresidente procedo a preguntar a los integrantes de esta Comisión Especial si están de acuerdo en la aprobación del orden del día, los que estén de acuerdo sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Cumplida la indicación, diputado Vicepresidente.

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias, diputada Secretaria. Le solicito nuevamente a la diputada Secretaria que en razón de que les fue distribuida en sus carpetas una copia de la versión estenográfica de la primera sesión ordinaria de esta Comisión Especial realizada el 25 de agosto del 2016, proceda a recabar la votación en forma económica en el sentido de dispensar la lectura de la versión estenográfica y a la vez consultar a los diputados presentes si están de acuerdo en que este documento sea considerado como el acta de la sesión de la Comisión para todos los efectos legales.

En consecuencia proceda la Secretaria por favor a efectuar la votación correspondiente.

LA C. SECRETARIA.- Claro que sí. Solicito a los diputados integrantes de esta Comisión Especial, si están de acuerdo con la dispensa de la lectura de la versión estenográfica de la primera sesión ordinaria de esta Comisión Especial y que a su vez esta sea considerada como acta de sesión para todos los efectos legales. Procedan por favor levantando la mano los que estén por la afirmativa.

Se aprueba por mayoría la dispensa de la lectura de la versión estenográfica, diputado Vicepresidente.

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias, diputada. Proceda usted por favor con el siguiente punto del orden del día.

LA C. SECRETARIA.- Claro que sí, el siguiente punto del orden del día es el correspondiente a la presentación del formato general para llevar a cabo las reuniones de trabajo de la Comisión con funcionarios del Gobierno de la Ciudad.

Le damos la palabra, diputado Vicepresidente.

EL C. PRESIDENTE.- Muchísimas gracias, diputada Secretaria. Decirles solamente que el objeto de esta comisión y yo agradezco mucho el interés de mis compañeros, de mi compañero Luciano, de la Secretaria y Presidenta del PRI en la Ciudad de México, la diputada Mariana Moguel, que se conozcan cuáles son las oportunidades para la infraestructura de la Ciudad de México, que tengamos más profundidad acerca de las mismas necesidades de la Ciudad de México y hay dos áreas que son estratégicas sin duda para este propósito.

Esta Comisión tiene la misión, está creada para coordinar con dependencias de gobierno la revisión conjunta de los proyectos futuros y ejecución que tengan con la finalidad de fortalecer y mejorar los diferentes tipos de infraestructura y en su caso presentar o impulsar iniciativas legislativas correspondientes y revisar, analizar y gestionar montos específicos de inversión para obras prioritarias y específicas que requiere la ciudad.

Creo que en este caso tanto el Secretario de Obras como el Director del Metro pues son áreas críticas en las cuales, ya no se diga en el caso del área rural de la Ciudad de México o en el caso de Iztapalapa, por mencionar dos ámbitos en los cuales mis compañeros se desempeñan.

Esta idea de llevar los servicios a la ciudad es una tarea titánica, es una tarea que se ha ido rezagando, hay que decirlo claramente, y lo que nos interesa es qué alternativas, cómo podemos fortalecer todas las áreas de la ciudad, la ciudad central, la ciudad poniente, que es lo que siempre estamos presumiendo como ciudad, sí necesita ser atendido, pero la ciudad tiene otras necesidades.

El Metro de la Ciudad de México pues quienes lo tomamos de repente pues vemos que las concentraciones son enormes, que la frecuencia de los trenes tiene que ser la suficiente. En fin, hay una serie de elementos.

Lo otro es que ante la expectativa de la baja presupuestal, pues tenemos que ver qué es lo más estratégico que nos plantea el Secretario de Obras también para el desarrollo de la ciudad, porque la ciudad no puede frenarse.

Entonces la propuesta es el formato general para llevar a cabo las reuniones de trabajo con los titulares de la Dirección General del Metro y la Secretaría de Obras y Servicios del Gobierno de la Ciudad en el marco de la revisión de los proyectos prioritarios en materia de infraestructura que llevan a cabo ambas dependencias.

Las fechas que estamos proponiendo es podernos reunir con el Secretario de Obras el viernes 18 de noviembre a las 10 de la mañana, con el ingeniero Edgar Oswaldo Tungüi; y el miércoles 23 de noviembre a las 12:30 horas con el Director General del Sistema de Transporte Colectivo Metro, el licenciado Jorge Gaviño Ambriz.

Nos pidieron que no fueran días de sesión, creo que es correcto, para poderle dedicar un tiempo y que puedan detallar qué proyectos o qué expectativas tienen. Ya para entonces habrá también más claridad de cuál es el presupuesto federal y entonces podremos tener como más materia para poder hacerlo; y sin duda, yo sí les quiero decir, compañeros diputados, pues las propuestas que se traigan también que sean consideradas por los servidores públicos.

Entonces que le demos esta posibilidad, o sea, para aquellos que desdeñaban esta posibilidad de las comisiones, bueno, pues las comisiones son un instrumento muy valioso para poder servir a la ciudadanía.

El formato sería el siguiente:

- 1.- El uso de la palabra del diputado Vicepresidente de la Comisión Especial.

2.- El uso de la palabra hasta por 30 minutos por parte del servidor público invitado para exponer los proyectos prioritarios en materia de infraestructura para la ciudad que lleva a cabo su dependencia.

3.- Ronda de comentarios de los diputados integrantes de la Comisión Especial.

4.- Uso de la palabra del servidor público en relación a los comentarios.

5.- Comentarios finales de los diputados integrantes de la Comisión.

6.- Cierre por parte del diputado Vicepresidente de la Comisión Especial.

No sé si haya algún comentario acerca del formato, de la convocatoria.

Siendo así, diputada Secretaria, solicito a usted continúe con el siguiente punto del orden del día.

LA C. SECRETARIA.- Sería si habría algún comentario sobre lo que acaba de participar.

Entonces ya me voy hasta el siguiente.

El siguiente punto del orden del día es la aprobación del formato para llevar a cabo las reuniones, tanto con el Director General del Metro, así como con el Secretaría de Obras y Servicios del Gobierno de la Ciudad.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias. Le solicito, diputada Secretaria, si pudiera solicitar la votación, en votación económica, la aprobación del formato presentado y discutido en esta Comisión.

LA C. SECRETARIA.- Claro que sí. Solicito a los diputados integrantes de esta Comisión Especial si están de acuerdo en aprobar el formato presentado el día de hoy. Los que estén por la afirmativa, levantando la mano.

Se aprueba por mayoría, diputado Vicepresidente.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputada. Le pido continúe con el siguiente punto del orden del día.

LA C. SECRETARIA.- Claro que sí. El siguiente punto del orden del día sería asuntos generales. Si algún diputado o diputada desea hacer alguna propuesta o tratar algún asunto, tiene el uso de la palabra.

Aquí nada más en corto, que pudieran ser otras dependencias.

EL C. PRESIDENTE.- De hecho presentamos estas dos, pero encantado, si otras dependencias se pueden sumar a este trabajo, encantado, ese es el trabajo de la Comisión justo, y yo celebro de verdad que pueda servirle a la Comisión, que podamos articularlos para que los servidores públicos vengan a detallar proyectos. Encantado, diputada.

LA C. SECRETARIA.- No habiendo más asuntos, siendo las 10:43 horas del día 9 de noviembre de 2016, se levanta la sesión de esta Comisión.

Muchísimas gracias.

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias a todas y todos.



A handwritten signature or mark, possibly the name 'A', located on the right side of the page.

A handwritten signature or mark, possibly a stylized 'Z' or similar, located at the bottom right of the page.



**COMISIÓN ESPECIAL DE FOMENTO A LA INVERSIÓN EN
INFRAESTRUCTURA PARA LA CIUDAD**

VII LEGISLATURA

Firman de conocimiento y aprobación de la presente Acta en su versión estenográfica de la Sesión de Instalación de la Comisión Especial de Fomento a la Inversión en Infraestructura para la Ciudad, realizada el 17 de noviembre de 2015, los Diputados Integrantes de la Mesa Directiva de la Comisión.

| | |
|--|--|
|  Dip. Raúl Antonio Flores García |  Dip. Mariana Moguel Robles |
| Vicepresidente | Secretaria |



Formato general para llevar a cabo las reuniones de trabajo con los titulares de la Dirección General del Metro y de la Secretaría de Obras y Servicios del Gobierno de la Ciudad, en el marco de la revisión de los proyectos prioritarios en materia de infraestructura que llevan a cabo ambas dependencias.

1. Uso de la palabra del Diputado Vicepresidente de la Comisión Especial.
2. Uso de la palabra hasta por treinta minutos por parte del servidor público invitado para exponer los proyectos prioritarios en materia de Infraestructura para la Ciudad que lleva a cabo su dependencia.
3. Ronda de comentarios de los diputados integrantes de la Comisión Especial.
4. Uso de la palabra del servidor público en relación a los comentarios.
5. Comentarios finales de los diputados integrantes de la Comisión Especial.
6. Mensaje final por parte del Diputado Vicepresidente de la Comisión Especial.